
 
 

Protokollauszug 
aus der 

39. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung der Stadtverordnetenversamm-
lung der Landeshauptstadt Potsdam  

vom 07.06.2023 

 
öffentlich 
Top 10.7 3. Obergeschoss des Einstein-Gymnasiums ertüchtigen 

23/SVV/0494 
an Gremium überwiesen 

 
Der Antrag wird namens der Fraktion CDU vom Stadtverordneten Viehrig eingebracht. 
 
Antrag zur Geschäftsordnung: 
Die Stadtverordnete Reimers, Fraktion SPD, beantragt die Überweisung in den Werksaus-
schuss Kommunaler Immobilien Service und in den Ausschuss für Bildung und Sport. 
 
Abstimmung: 
Dieser Geschäftsordnungsantrag wird 
 
mit Stimmenmehrheit angenommen. 
Beschlussvorschlag: 
Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 
 
Der Oberbürgermeister wird beauftragt, dass 3. Obergeschoss des Einstein-Gymnasiums unver-
züglich zu ertüchtigen und die Räume wieder für den Unterricht nutzbar zu machen. 
 
Zum Umsetzungstand ist ab dem IV. Quartal 2023, regelmäßig im Ausschuss für Bildung und 
Sport sowie im Werksausschuss Kommunaler Immobilien Service zu berichten. 
 
 

 

http://allris01.lhp.intern/bi/au020.asp?AULFDNR=37&altoption=Ausschuss

